

El Colegio de Abogados debuta en la Carrera de las Empresas

Ciudad

R. L. V. VALÈNCIA

■ El próximo domingo, día 8 de abril, a las 9.00 horas, tendrá lugar la Séptima Carrera de las Empresas Valencianas, también conocida la «Carrera Solidaria de las Profesiones». En ella, como es habitual, participarán trabajadores de distintas áreas profesiona-

les y entre ellos habrá, por ejemplo, una nutrida representación del ICAV Runners, el equipo de atletismo del Colegio de Abogados de València que, por primera vez, formará parte de este importante evento.

De este modo, el Colegio de Abogados de València participa como miembro de Unión Profesional de València, la asociación que engloba a los profesionales de

la provincia de València, y que, además, vuelve a ser patrocinador oficial, estableciéndose una categoría específica para los colegiados participantes.

La inscripción se puede realizar por medio de uno de los 40 colegios profesionales adscritos a Unión Profesional de València.

Fuentes del ICAV destacan que participan en esta carrera para aportar su grano de arena al «objetivo social» que está cada año detrás de la misma. Y comentan que este año «se espera incrementar la recaudación destinada a fines sociales.



Algunos integrantes del equipo del ICAV Runners. LEVANTE-EMV